



**7 Pièces**

**2500 m<sup>2</sup>**

**Réf. 3404696**

**15 030 €**

**St-Tropez**

Maison à louer (83990)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Située dans un quartier résidentiel, cette villa moderne d'environ 280m<sup>2</sup> offre une vue panoramique sur le Golfe de Saint-Tropez. Au rez-de-chaussée, un double salon, une salle à manger, une cuisine entièrement équipée, une chambre de Maître avec sa salle de bains et son dressing ainsi qu'une deuxième grande chambre double. A l'étage, deux chambres en suite dont une avec sa terrasse privative. La villa propose également une chambre indépendante avec sa salle de douche et une chambre de service située à l'arrière de la cuisine. En extérieur, une jolie terrasse aménagée, un salon de jardin, une ...

Located in a residential area, this modern villa of approximately 280 sqm offers panoramic views over the Gulf of Saint-Tropez. On the first floor, a double living room, a dining room, a fully equipped kitchen, a master bedroom with bathroom and dressing room, and a second large double bedroom. Upstairs, two en suite bedrooms, one with its own private terrace. The villa also features an independent bedroom with its own shower room, and a maid's room behind the kitchen. Outside, a lovely furnished terrace, garden furniture, a beautiful swimming pool as well as a petanque court. Equipment : Air ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

